

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 139 — JULIO-AGOSTO — Núms. 7-8

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel (923) 21 82 05. 37002 Salamanca



prelado

EXHORTACION PASTORAL

XXI Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales

LAS COMUNICACIONES SOCIALES AL SERVICIO DE LA JUSTICIA Y DE LA PAZ

El 31 de mayo, fiesta de la Ascensión, se celebra en todo el mundo el Día de las Comunicaciones Sociales. Por tratarse de una cuestión de creciente importancia el Santo Padre suele prologarla con un mensaje orientado a destacar los diversos deberes de la misma. Los lemas que la presidieron el año pasado y el actual, aparentemente dispares, están, sin embargo, estrechamente relacionados. En efecto, la formación cristiana de la opinión pública, que fue la consigna de 1986, tiene mucho que ver con el servicio de la justicia y de la paz, del año en curso. Porque intentar construir el mundo sobre ambas bases, exige, como elemento previo, la creación de una opinión pública cristiana. Al margen de la enseñanza del Evangelio resulta de todo punto imposible alcanzar los dos objetivos a que nos venimos refiriendo.

El mensaje pontificio habla en esta ocasión de toda una estrategia de la comunicación social, que su autor concreta en siete aspectos fundamentales: formar conciencia, denunciar, renunciar, superar, contribuir, divulgar, afirmar; lo que a nuestro juicio, podría resumirse en tres grandes acciones o compromisos preferenciales en los que los diferentes medios

09 09 87